

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan tentang pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada delapan belas perusahaan *financial technology* yang terdaftar di NASDAQ periode 2018-2022 yang terdiri dari Green Dot (GDOT), Global Payments (GPN), Wex (WEX), Virtu Financial (VIRT), Fleetcor Tech (FLT), Euronet (EEFT), Fidelity National (FIS), Factset Research (FDS), Fiserv (FISV), Sei Investments (SEIC), Aci Worldwide (ACIW), Black Knight (BKI), Block Inc (SQ), Broadridge Fin Sol (BR), Costar Grup (CSGP), Evertec (EVTC), Ss&c Tech (SSNC), Transunion (TRU), maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Gambaran dari profitabilitas pada penelitian ini diukur dengan menggunakan indikator *Return on Equity* (ROE) yang dilakukan pada perusahaan *Financial Technology* yang terdaftar di Nasdaq periode 2018-2022, dimana nilai ROE bergerak fluktuatif dengan kecenderungan mengalami penurunan. Penurunan ROE terjadi pada tahun 2018 hingga 2020 kemudian mengalami kenaikan pada tahun 2021 dan mengalami penurunan kembali pada tahun 2022, profitabilitas mengalami penurunan dengan angka negatif menunjukkan bahwa perusahaan tidak dapat menghasilkan laba.
2. Gambaran dari nilai perusahaan pada penelitian ini diukur dengan indikator *Price to Book Value* (PBV) yang dilakukan pada perusahaan *Financial Technology* yang terdaftar di Nasdaq periode 2018-2022 mengalami penurunan selama 5 tahun, penurunan pada nilai perusahaan disebabkan oleh menurunnya harga saham dan juga tingkat keuntungan yang diperoleh perusahaan.
3. Profitabilitas yang diukur dengan *Return on Equity* (ROE) berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan dikarenakan semakin tinggi profitabilitas

maka semakin tinggi minat para investor untuk berinvestasi pada perusahaan tentunya akan meningkatkan harga saham perusahaan yang pada akhirnya meningkatkan nilai perusahaan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan yang diukur dengan *Return on Equity* (ROE) dan *Price to Book Value* (PBV) pada perusahaan *financial technology* yang terdaftar di NASDAQ periode 2018-2022, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut.

### 1. Bagi Perusahaan *Financial Technology*

Pihak manajemen perusahaan dapat meningkatkan potensi peningkatan keuntungan seperti dengan mengembangkan prospek kegiatan yang telah dilakukan perusahaan agar dapat menjadi lebih produktif dari sebelumnya. Sehingga para investor dapat tertarik dan merasakan keuntungan yang lebih besar dari modal yang mereka keluarkan. Dan untuk lebih memperhatikan faktor-faktor yang berdampak bagi nilai perusahaan yaitu profitabilitas. Hal ini dikarenakan profitabilitas terbukti berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan sehingga dapat memberikan sinyal bagi investor.

### 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya dapat meneliti kembali pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan dan juga dapat ditambah dengan variabel lain yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan seperti aktiva tidak berwujud, *leverage*, dan likuiditas, serta dapat menambah periode waktu penelitian agar dapat memperoleh hasil yang lebih baik. Penelitian ini juga dapat digunakan sebagai referensi dalam penelitian dengan dengan objek yang bisa dilakukan pada sektor atau industri lain.